

上下水道

提案・意見

水道について

日本の水道は公共設備で低料金 どの家でも蛇口から水が出てそのまま飲め 水が循環して世界でも羨む国なんです。

下水道で全国初の「コッセッション」を導入した浜松市

海外で民営化が失敗し料金高騰や水質悪化を招く恐れあり再び公営化に切り替えるケースが続出していると聞く

大阪では検針にフランスの企業が入っていて修理は日本の税金で賄おうとしています。世界から日本の水源がねらわれている

伊勢市ではどうするのか 外国の企業に取られたくないな。

回答

伊勢市としましては、民営化の検討に向けては慎重に取り組んでいきたいと考えています。今後とも水道事業に対しまして、ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

担当課

上水道課（2019年4月回答） [4/15～19]

観光

提案・意見

宮川の桜のライトアップについて

夜桜見物に沢山の人が集まっていたが、とても暗くて見えない。ライトをもっとつけることはできないのか？

回答

宮川の夜桜のライトアップにつきましては、桜が綺麗に美しく見えるように照明設備の配置や明るさ等を調整して実施しております。
今後も、ご来場いただいた皆様がより夜桜を楽しんでいただけるよう取り組んでまいりますのでご理解のほど宜しくお願いいたします。

担当課

観光振興課（2019年4月回答） [4/15~19]

その他

提案・意見

澤村栄治で伊勢Prを

伊勢出身の大投手・沢村栄治をnhk大河ドラマに推挙したらいかがですか？

回答

伊勢市では、沢村栄治生誕100周年の平成29年において、三重県と連携し「沢村栄治生誕100周年事業」として、記念展示、山田雅人さんによる記念講演などを実施し、広く顕彰したところです。

伊勢市といたしましては、沢村栄治氏だけでなく、その他の伊勢市出身の著名人についても、伊勢の歴史文化を広めるため市広報紙、市HP、SNSなどによりこれからも情報発信を続けていきたいと考えております。

今後も、伊勢市への関心が一層高まるよう効果的な情報発信方法を研究し、文化振興に努めてまいります。

(文化振興課)

NHK大河ドラマは、大変影響力が大きく、経済効果もあるものと認識しています。

伊勢市は、テレビ、ラジオなどのマスメディアをはじめ様々な方法で、日本全国や世界に向けて誘客PRを行っております。

今後も機会を捉えて、効果的な情報発信を行うとともに、新たな魅力の掘り起こしと磨き上げに努めます。

(観光誘客課・観光振興課)

担当課

文化振興課、観光誘客課、観光振興課

(2019年4月回答) [4/15~19]